

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



CREEL: "QUIERO, PUEDO Y DEBO" ENCABEZAR CANDIDATURA OPOSITORA; LILLY, DECLINA: EL MÉTODO, NO GARANTIZA EQUIDAD NI REGLAS CLARAS

72 horas después que los dirigentes del bloque opositor anunciaron que en el proceso electoral 2024, la coalición se llamará Frente Amplio por México y delinear ambiguo método para la selección del candidato presidencial, el proyecto, parecería que aborta, toda vez que el grupo ciudadano de sabios que arbitraría proceso interno, se desintegró.

Con nuevos integrantes, hoy, luego del mediodía en el salón de un hotel del Paseo de la Reforma, 465, el dirigente del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza; el del PRI, diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, instalan Comité Organizador y Observatorio Ciudadano.

El proceso opositor, virtual plagio del que realiza Morena y "gansitos" del PT-Verde, ya propicio desertores, como el de la senadora Lilly Téllez García, quien aspiraba a la candidatura del FAM; y el del senador del Grupo Plural, Germán Martínez Cázares, parte del grupo de sabios, precisamente, por desacuerdo en el método.

Ayer, en tuit, la periodista sonorense, posicionó su retiro de la contienda.

En mensaje a simpatizantes y ciudadanos en la candidatura que aspiraba, la senadora, expresa su malestar y protesta, por el controversial método opositor, para elegir al aspirante a la Presidencia.

10				¥.	*		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	ij.		÷:	÷		33				,
*			*		*	\$3	Los tres poderes		29/06/2023	OPINIÓN
*		+	÷	٠	*	***	, ,			

En 3 minutos 41 segundos, combativa legisladora, explica el por qué, deja contienda interna del PAN-PRI-PRD.

Cual preámbulo, señala:

- -"El pasado lunes, las dirigencias de tres de los partidos políticos opositores, presentaron juntos con organizaciones de la sociedad civil, el método de elección de su candidato presidencial para el 2024".
- -"Como lo dije desde el primer momento, fue un gran paso inicial; felicito y reconozco la intención de que los ciudadanos participemos más con los partidos. Y en el mejor ánimo de robustecer al candidato ganador, ante los ataques del régimen, puse a consideración de todos, 50 preguntas, sobre la legalidad, la transparencia y la certeza del proceso".

Sin ambages, critica:

-"En este lapso (72 horas) el Consejo Electoral Ciudadano se disolvió y se generaron diversas confusiones sobre los detalles del método; inexplicablemente, no hubo respuesta".

Como también acusó:

- -"Mi posición ha sido muy clara, el método, así como se ha planteado, no garantiza que existan plenas condiciones de equidad entre los aspirantes".
- -"Nos han dejado tan solo una semana para preparar una elección nacional, algo imposible, para una ciudadana sin partido como yo; no otorga el poder a los ciudadanos, sino a los que movilizan ciudadanos; no genera certidumbre sobre la autenticidad del padrón electoral interno y la forma de recibir y contar los votos", agrega.

Puntualiza:

8				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	4	*	-	20	\$ 23°	Partura hadayar	Ï	29/06/2023	OPINIÓN
*		÷		*	***	Los <mark>tres</mark> poderes		,,00,_0_0	.

-"No existen reglas claras sobre el origen y destino del dinero por lo que no podremos saber qué intereses están detrás de cada aspirante; el resultado, no dependerá de tu voto, sino de factores de decisión que, hoy, a una semana del inicio del proceso, todavía se desconocen".

Como también, señala: "a dos meses de definir al ganador, no hay árbitro, lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados".

Y define:

-"Ante estas circunstancias, ya he decidido que no participaré en ese proceso".

Lilly Téllez García, fustigó el viejo estilo de hacer política:

-"El fin, no justifica los medios. La oposición no solo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternativa y ejemplo. No podemos combatir la ilegalidad, violando la ley; no podemos oponernos al clientelismo gubernamental, echando manos del clientelismo partidista o corporativo".

Revela palabras que denotan suspicacia y obliga cuestionar quién, quiénes:

- -"Y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista, de la mano de los oligarcas del viejo régimen".
- -"Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré en la contienda convocada", reitera y ofrece:
- -"Seguiré trabajando por México, ¡por supuesto!".

Visceral, puya a "ysq":

- -"Seguiré levantando la voz y denunciando a este gobierno corrupto inepto y mentiroso, porque nuestras familias merecen seguridad, libertad y mejor calidad de vida".
- -"Ya Dios decidirá qué camino debo seguir", destaca la periodista-senadora.

Deseó la mejor de las suertes y éxito a quienes deciden participar bajo estas condiciones, pero acota:

W W					¥/ ¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
130	÷		*	÷	23	÷	33				,
*			•				\$10	Los tres poderes		29/06/2023	OPINIÓN
*		*	÷	¥	*		***	, ,			

-"Hago votos para que mantengan siempre su independencia frente a cualquier interés o presión".

Lilly Téllez, periodista, mujer que ejerce la crítica, visceral, como senadora.

También ayer, en el contexto de sesión semanal en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el vicepresidente de este órgano colegiado que funciona durante receso legislativo mayo-agosto, Santiago Creel Miranda, ¡al fin!, habló de su proyecto presidencial.

Minimiza críticas de Téllez García y Martínez Cázares y opina del método que fustigaron ellos:

- -"Para mí, lo importante del método, es que es un método de consenso entre partidos políticos y organizaciones de la sociedad civil".
- -"Para mí, ¡basta y sobra!, que haya ese consenso; un grupo de expertos que van a ir resolviendo los temas que están pendientes, no tengo duda que lo harán en la mejor de sus capacidades para que tengamos una cancha pareja, abierto para todas y todos los que quieren participar, militantes o no, y que sea una contienda justa, auténtica, libre, democrática".
- Replica a la clase política del oficialismo, "de Andrés Manuel López Obrador para abajo", quienes se mofan del plagio que hicieron a ellos, para llevar a cabo proceso interno opositor.
- -"Mientras que nosotros estamos en unidad, en la coalición de Morena están divididos; se están denunciando unos a otros, unos quieren debate, otros no quieren, inclusive no pueden ni siquiera acudir a medios críticos; hay denuncias por la intervención de gobernadores que clarísimamente y evidentemente se han visto recursos públicos involucrados".

Considera que en el proceso que alistan, hacen todo con legalidad y admite que hay muchas preguntas que no tienen en este momento una respuesta, pero las tendrán en la medida que se instalen.

El también presidente en la Cámara de Diputados, revela:

15				8	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		*	*	*	\$ \$	\$1 \$10	Los <mark>tres</mark> poderes	ľ	29/06/2023	OPINIÓN
學		¥	¥	¥	¥		¥()	200 il co pouce co			

-"Ya me informaron que ya hay un acuerdo para instalar el Comité (organizador) con 13 integrantes de la mayoría de las organizaciones de la sociedad civil. Entonces, tendrán que abocarse a resolver cada una de las preguntas y los planteamientos que todos los aspirantes tenemos".

Y advierte:

- -"Pero yo ya lo dije y hoy, lo reitero: como quieran quiero yo, bajo las reglas, bajo las circunstancias que decida el Comité, yo ahí estaré presente; me voy a inscribir y voy a hacer todo lo que esté e mí por encabezar este esfuerzo colectivo para sacar del gobierno a Morena y a su coalición".
- Compara que, en Morena, el que va "destapar" la corcholata, es Andrés Manuel López Obrador.
- -"Lo que está haciendo él (en Morena), lo quiere verlo en la oposición, nada más que en la oposición se topa con pared. Ahí, quienes van a decidir son ciudadanas y ciudadanos libres", incluso, desde las redes sociales.
- Cual anotamos en este espacio, el Presidente, adelanta que dará a conocer al candidato del FAM, pero no da a conocer quién, quiénes, son responsables de tragedia en Ayotzinapa, Línea 12 del Metro, desaparecidos...
- Así, coincidió ayer, el diputado Creel Miranda, cuando lo cuestionan en ello:
- -"¿Por qué no habla de los muertos? ¿Por qué no habla del problema migratorio? ¿Por qué no habla del fracaso del sistema de salud y de todo aquello que le está afectando a la sociedad?".
- -"¿Dónde está el Presidente ante los 160 mil muertos que han ocurrido por violencia, por su negligencia, por su estrategia criminal de abrazos y no balazos".
- -"El Presidente se ha convertido, como lo dijo alguna vez Carlos Fuentes, cuando se refería a Chávez como el gran bufón continental. El Presidente es un bufón, es una mala caricatura de un profesional de la comicidad, una mala, mala caricatura".

El presidente en Cámara de Diputados, exhortó a los medios:

W W					¥/ ¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
130	÷		*	÷	23	÷	33				,
*			•				\$10	Los tres poderes		29/06/2023	OPINIÓN
*		*	÷	¥	*		***	, ,			

-"Acuérdense ustedes que en el 2021, la oposición en conjunto, obtuvo 23 millones de votos contra 21 millones de la coalición de gobierno, la coalición de Morena".

Enseguida, también cuestionó y respondió así mismo:

-"¿Qué quiere decir esto?, que ya les ganamos e votos federales en la intermedia; por eso, el Presidente está verdaderamente desquiciado, tratando de llevar a gua a su molino, porque ya no le alcanzó, ya no le alcanzó en la intermedia y ya no le va a alcanzar en la presidencial del 24".

Optimista, el diputado Santiago Creel Miranda:

- -"Esto va a cambiar, va a cambiar para bien, y yo les reitero: quiero, puedo y debo encabezar un movimiento colectivo para hacer el cambio que el país necesita".
- Y coincide con lo que señalamos en este espacio, en relación a solicitud de licencia para dedicarse de lleno, a su proyecto presidencial:
- -"Sin embargo, vamos a ver las reglas y viendo las reglas, si así lo establecen, buscaremos el camino parlamentario y constitucional para ver si esto puede ser compatible o no con la regla, en caso de que se imponga esa regla y si no es compatible, pues buscar una salida".
- O sea, solicitar licencia al encargo en mesa directiva de los diputados federales, que serían por los dos meses que le faltan para terminar responsabilidad en aquel órgano de gobierno en San Lázaro.
- La presentaría por tiempo indefinido y, en caso de no resultar electo, jobvio!, regresaría a la curul, si es que el FAM, no le da una responsabilidad en la campaña presidencial del ganador o ganadora, para sacar a Andrés Manuel López Obrador y Morena, de Palacio Nacional.
- Próximo 4 de julio, Creel, se inscribe en el Comité de Elecciones del PAN, como aspirante presidencial, y ofrece un adelanto de propuesta electoral:

100								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
140	ij.		*			÷	33	20 . 1		00/04/0000	o punión.
*			\$				100	Los tres poderes		29/06/2023	OPINIÓN
*		*	*	*	*		***	-			

- -"Un gobierno de coalición, de integración plural, que acepte la diversidad, que sea incluyente, que dialogue, que lleve a cabo acuerdos con la oposición, con los propios partidos de la coalición y que pueda sacar a México adelante, eso es lo que yo espero".
- -"Sé de lo que hablo y estoy plenamente capacitado para conformar el frente opositor más amplio, con más poder político y más consolidado que haya existido en este país. Por eso estoy en ruta, por eso estoy decidido por eso quiero, puedo y debo".

¡Ah!, la política.

EN EL CHACALEO

Deleznable, inmoral, publicar sondeos que, presuntamente es para apoyar a Claudia Sheinbaum Pardo, con "apabullante" ventaja como candidata presidencial, sobre el candidato de oposición, cuando esa misma dádiva, pago en "especie", para perdonar mil millones de préstamo, la repitieron en pasado 4 de junio, en el Estado de México y quedaron en vergonzante ridículo, porque victoria de la maestra Delfina Gómez Álvarez, sobre Ale del Moral, fue por 7 puntos... Y porque el traidor poco o nada hizo para defender las siglas que le dieron fama, poder y riqueza... ¡Viva México! ¡Viva!... "Normalidad democrática", diría el Beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio, que los gobernadores en los estados, apoyen a la candidata del Presidente, como lo hizo el senador Félix Salgado Macedonio, en Guerrero, para engordar el mitin que le organizaron a la ex jefa de gobierno en CDMX... Cual "normalidad democrática", con la que gobernadores del PAN y el del PRI en Coahuila, "levanten" firmas que servirán para su candidato idóneo a la Presidencia de la República, en el ambiguo proceso interno que alista el Frente Amplio por México... ¿Quiénes son los oligarcas del viejo régimen que están detrás del proceso interno del FAM?, cual denotó mensaje de la senadora Lilly Téllez... ¿Eh?... Cual ilustró este espacio destacado actor político, leal, bagaje, probo, en el sentido de que el INE, a toro pasado, diría que no hay nada ilícito en la precampaña de Morena, así fue: el árbitro electoral, prácticamente, se congratuló de esa actividad de los 4 presidenciables en el partido que tiene el poder... Lo que impacta de manera favorable, precampaña que alista el

3 3				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	ŭ.	*	*		20	\$ \$	32 33	Los tres poderes		29/06/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥		100	200 ato poucito			

bloque opositor... Así, todos felices y contentos... Ello, es hacer política, mucha política, ¿verdad?, ¡desde Palacio Nacional!... Ayer, el embajador de China en nuestro país, Zhang Run, visitó Cámara de Senadores, para llevar a cabo reunión de trabajo con el presidente en mesa directiva, Alejandro Armenta Mier, en la que abordaron posible viaje a México, del vicepresidente de ese país, Han Zheng, segundo hombre más poderoso de esa nación... ¡Ojalá!, para fortalecer relación bilateral... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...